

**PENGARUH PENERAPAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP
KINERJA PERUSAHAAN PADA INDUSTRI MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR
DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2012-2017**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat ujian akhir guna memperoleh gelar Sarjana Strata-1 di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Indonesia.

Oleh :

Nama : Syadza Zulfa As Salsabila

Nomor Mahasiswa :14311146

Jurusan : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Keuangan



UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI

YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam Skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah di ajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah didalam ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 22 April 2019

Penulis,



Syadza Zulfa As Salsabila

**PENGARUH PENERAPAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP
KINERJA PERUSAHAAN PADA INDUSTRI MANUFAKTUR YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2012-2017**

SKRIPSI

Nama : Syadza Zulfa As Salsabila
Nomor Mahasiswa : 14311146
Jurusan : Manajemen
Bidang Konsentrasi : Keuangan

Yogyakarta, 5 Mei 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



Nur Rahmah Tri Utami, Dra., M.Soc.Sc.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH PENERAPAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KINERJA
PERUSAHAAN PADA INDUSTRI MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK
INDONESIA TAHUN 2012-2017**

Disusun Oleh : **SYADZA ZULFA AS SALSABILA**

Nomor Mahasiswa : **14311146**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Rabu, tanggal: 26 Juni 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Nur Rahmah Tri Utami, SE., M.Soc.Sc.,CMA

Penguji : Abdur Rafik, SE., M.Sc.

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

KATA PENGANTAR



Assalammu'alaikumWr. Wb.

Dengan nama Allah Yang Maha Pemurah lagi Maha Penyayang. Segala puji bagi Allah Tuhan Semesta Alam. Shalawat dan Salam senantiasa teriring bagi Nabi Muhammad SAW. Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul "*Pengaruh Penerapan Good Corporate Governance Terhadap Kinerja Perusahaan Industri manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2012-2017*". Skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Manajemen pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Dengan segala usaha dan keterbatasan kemampuan, penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan dengan baik tanpa dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis akan mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Drs. Dwi Praptono Agus Harjito, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
2. Ibu Nur Rahmah Tri Utami, Dra., MSoc. Sc selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan serta sehat sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

3. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Program Studi Manajemen Universitas Islam Indonesia untuk semua ilmu dan wawasan yang telah diberikan selama penulis masih menjadi mahasiswa.
4. Kedua Orang Tuaku Bapak Drs. H. Ibnu Sodik, M.Hum dan Ibu Hj. Siti Iba Igawati yang telah memberikan dukungan penuh, senantiasa selalu berdo'a untuk kesuksesan penulis, membantu memberikan arahan selama penyusunan skripsi.
5. Kakakku yang pertama Nabilah Salsabila, SE beserta suami M. Ikhwan Prayudhi, SE dan kakakku yang kedua Annisa Nada As Salsabila, SE beserta suami Jayhan, SE atas segala dukungan, omelan, dan teguran selama penyusunan skripsi.
6. Adekku MAS Muhammad Ladiin Al-Kautsar yang selalu memberikan semangat.
7. Sahabat-sahabatku di SMA¹⁴ Anif Pasa Nurma Gupita, Wan Nur Purnamasari, Agung Nugraha, Ahmad Rijal Syathatha atas dukungan, semangat dan doanya.
8. Sahabat-sahabatku Curut¹⁴ Indri, Intan, Fira, Aliv, Tara, Fikky yang bersama-sama mulai awal kuliah yang saling memberikan semangat.
9. Teman-teman unit KKN-25 Abang Arief, Efan, Renggi, Dika, Sri, Rahmah, Adel, Avita atas dukungan dan doanya.
10. Seluruh karyawanku di rumah makan WAROENG ABAH atas semangat dan dukungannya.
11. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca, semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua. Aamiin.

Yogyakarta, 22 April 2019

Syadza Zulfa As Salsabila

